

Projekt Kompass gestoppt – Betriebsversammlungen verschoben

Der Arbeitgeber knickt ein:

- Das Projekt Kompass ist gestoppt!
- Der Verkauf der CashCenter wird nochmal geprüft!
- Die Neu-Ausrichtung des Vertriebs wird es nur als Teil einer Gesamtstrategie Personenverkehr geben!

Die vielen Anmeldungen zu den Betriebsversammlungen haben den Arbeitgeber zum Einlenken gezwungen. Offensichtlich können viele der Fragen, die wir ihm gestellt haben, nicht beantwortet werden.

Deshalb stellt der Arbeitgeber **alles auf Anfang** und will dabei die

Betriebsräte und jetzt auch die Beschäftigten beteiligen. **Das ist allein Euer Erfolg!**

Wichtig: Die Betriebsversammlungen werden deshalb auf Anfang des nächsten Jahres verschoben. Bis dahin hat der Arbeitgeber zu liefern.